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          Цель заключается в анализе многовариантности инвестиционного проекта, рассмотрении нескольких вариантов осуществления проекта и методики выбора в условиях многовариантности.
Предметом исследования является инвестиционный проект и его многовариантность.
Объектом исследования выступает проект строительства завода по производству дисков для сельскохозяйственных машин.
В рамках работы составлен инвестиционный проект строительства завода по производству дисков для сельскохозяйственных машин, рассмотрены основные варианты его осуществления по различным критериям и рассмотрены методики выбора в условиях многовариантности.
        

        
          The goal is to analyze the multivariance of the investment project, consider several options for the implementation of the project and the selection methodology in conditions of multivariance.
The subject of the research is an investment project and its multivariance.
The object of research is the project for the construction of a plant for the production of discs for agricultural machinery.
In the framework of the work, an investment project was drawn up for the construction of a plant for the production of disks for agricultural machinery, the main options for its implementation according to various criteria were considered, and the selection methods under conditions of multivariance were considered.
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